atteinte et le premier coup à cette institution sacro-sainte jusqu'à pré-.

sent, la famille, et en consommer la dissolution."

Voilà qui est clair: nous aimons la franchise, fût-elle brutale, ignoble, cynique au delà de toute expression—comme elle l'est dans ce que nous venons de citer.

Cependant, cela ne suffit pas au moderne Abiron : il lui faut

l'or, il veut atrophier l'intelligence—il lui manque le sang.—

Citons encore:

"Il faut, autant que possible, entretenir le prolétariat, le soumettre à ceux qui ont le maniement de l'argent. Par ce moyen, nous soulèverons les masses quand nous le voudrons; nous les pousserons aux bouleversements, aux révolutions, et chacune de ces catastrophes avance d'un grand pas nos intérêts intimes et nous rapproche rapidement de notre unique but: celui de régner sur la terre, comme cela avait été promis à notre père Abraham."

Si nous ne constations pas, de tous côtés, sur ce nouveau continent aussi bien que sur l'ancien, que ce programme est suivi à la lettre et cause d'incalculables pertes à l'Eglise, nous serions tenté de rappeler que "quand l'âne parla, Balaam se tut." Ce qu'il y a de surprenant en ceci, c'est que cet âne, c'était...... une ânesse, tandis que l'auteur des lignes que nous avons citées.....!

Si c'est un âne, avouez qu'il rue terriblement!

Ils veulent ridiculiser nos Atres, provoquer des soupçons sur leur dévotion: nous voyons, malheureusement, ces choses chaque jour, et nous pouvons les constater ici même, en notre province de Québec la catholique!...

L'or passe en leurs mains : ces doigts crochus ont-ils un aimant

specialau métal jaune?...

La presse est entre leurs mains: ils président à la direction de presque tous les journaux quotidiens à New-York et... Mais n'est-ce pas une honte, une folie sans nom, ou de l'abêtissement tout pur, que nous, catholiques, nous nous laissions faire—que dis-je?—nous acceptions la leçon de nos plus cruels ennemis que rien n'arrête, pas même l'institution sacro-sainte de la famille qu'ils projettent de démolir, d'anéantir?

L'Écriture sainte les traite d'une façon terrible, ces mulets, ces hommes au cœur dur et incirconcis, ces têtes que nos bonnes populations en leur langage expressif appelleraient des têtes de pioches! Et Notre-Seigneur, la Bonté, la Charité, puisqu'Il est Dieu, et Dieu d'amour, ne les a-t-il pas appelés race de vipères, sépulcres

blanchis?

Notre devoir de publiciste chrétien nous ayant forcé de dire un mot des citations que nous venons de faire, notre article, ayant paru dans un autre journal de la province, nous valut la visite d'un rabbin dont nous avons la carte sous les yeux.

Le successeur d'Héli nous demanda où nous avions puisé nos renseignements? Nous lui répondîmes de lire: nous citions la

Semaine catholique de Séez.

Paime bien cette façon de... tourner autour du pot! Singulière